

## Proximité et engagement au cœur de la visite du CEO de MT à Rodrigues

*Mont Venus, 25 mai 2025 – Le CEO de Mauritius Telecom, Veemal Gungadin, a effectué une visite officielle à Rodrigues du 22 au 24 mai, la première depuis sa prise de fonction. Ce déplacement, marqué par une série d'activités, témoigne de l'engagement continu de la compagnie envers l'île.*

### **Promouvoir la santé et le bien-être des Rodriguais**

Parmi les temps forts de cette visite figure l'inauguration du complexe sportif de Baie du Nord le jeudi 22 mai. Aménagé par la Mauritius Telecom Foundation (MTF), c'est le premier du genre à Rodrigues. L'inauguration a été effectuée par le chef commissaire, Franceau Grandcourt en présence de son adjoint, Johnson Roussety, du commissaire de la Jeunesse et des Sports, Varok Ravina, de celui des TIC, Jean Alain Wong So ainsi que du CEO de Mauritius Telecom, aussi Chairman de la MTF.

Cette initiative vise à faciliter l'accès au sport et à promouvoir l'activité physique dans l'île. L'espace propose gratuitement des installations sportives, de remise en forme et de loisirs adaptées à tous les âges, dans un environnement sûr, où chacun peut s'adonner à ses activités en toute quiétude.

Ce projet témoigne de l'engagement de Mauritius Telecom en faveur de la santé et du bien-être de la population.

« Une infrastructure sportive, c'est un investissement dans la santé. Nous connaissons tous, dans notre famille ou parmi nos proches, des personnes qui souffrent d'hypertension, de diabète ou de problèmes cardiaques. Une activité physique peut faire une grande différence », déclare le CEO de Mauritius Telecom, Veemal Gungadin.

Il met aussi en exergue le côté rassembleur du sport, qui renforce le lien social et fait grandir la communauté.

« Ce moment est spécial pour moi, non seulement parce que nous avons inauguré un espace de bien-être et de sport, mais surtout parce qu'ensemble, nous écrivons un nouveau chapitre pour notre jeunesse, nos familles et l'ensemble de la communauté », poursuit-il.

### **Passage de relais à l'assemblée régionale de Rodrigues (ARR)**

Lors de l'événement, Veemal Gungadin, le CEO de MT et Chairman de la MTF, a officiellement remis la gestion du complexe sportif de Baie du Nord à l'assemblée régionale de Rodrigues, lui cédant ce lieu à faire vivre pour et avec la communauté rodriguaise. Un protocole d'accord en ce sens a été signé entre MT et l'ARR.

## **MT renouvelle son soutien aux ONG locales**

Chaque année, la MTF soutient financièrement des associations qui œuvrent à promouvoir l'inclusion, l'intégration sociale et l'amélioration des conditions de vie dans l'île. Cette aide aux ONG locales illustre concrètement l'engagement sociétal de la compagnie à Rodrigues.

Cette année le processus a été repensé : un appel à propositions a d'abord été lancé, à l'issue duquel sept ONG ont été invitées à présenter leur projet lors d'une cérémonie à Mourouk le vendredi 23 mai. Un panel, composé du CEO Veemal Gungadin, d'employés de MT à Rodrigues et de la *Programme Manager* de la NEF, Jinny Wendy Kan John-Begue, s'est ensuite réuni pour évaluer les présentations et identifier les initiatives ayant le plus fort impact. Ces projets concernent notamment la lutte contre la pauvreté, la petite enfance, le développement durable et l'accès à l'éducation.

« Notre implication sociale auprès des ONG locales reflète notre volonté de contribuer de manière durable au développement de l'île. Cette année, nous avons adopté une nouvelle approche en lançant un appel à projets, afin de donner à chaque initiative locale une chance d'être entendue. Le jury comprend principalement de gens d'ici car ce sont eux, mieux que quiconque, qui comprennent les réalités du terrain et savent ce dont leur île a réellement besoin », confie Veemal Gungadin, qui s'est dit très impressionné par la qualité des projets mis en avant.

Chaque ONG sélectionnée a bénéficié d'un financement de Rs 75 000. Par ailleurs, une enveloppe supplémentaire de Rs 550 000 a été répartie parmi les trois projets jugés les plus significatifs.

C'est le projet de la GPL SEN School, qui s'occupe d'enfants en situation de handicap et rencontrant des difficultés d'apprentissage, qui s'est distingué en recevant la part la plus importante, soit Rs 250 000. Vient ensuite celui de l'école pré primaire Hibiscus Pompée, qui porte sur l'extension et la modernisation de son aire de jeux, avec un montant de Rs 175 000. Enfin, l'initiative de l'association Les Enfants D'abord, qui œuvre au développement holistique des enfants à travers l'art, bénéficie, elle, d'une somme de Rs 125 000.

## **Renforcer les liens avec les clients B2B de Rodrigues**

Autre moment saillant de la visite de Veemal Gungadin : la rencontre avec les clients business de MT dans l'île, une occasion privilégiée de raffermir et d'approfondir la relation de confiance avec eux. Lors de l'évènement, le CEO de Mauritius Telecom a présenté la large panoplie de produits et de services innovants que la compagnie met à leur disposition afin de répondre efficacement à leurs besoins en connectivité et technologies.

Qualifiée de constructive et enrichissante par les participants, cette rencontre a offert aux clients une plateforme pour partager leurs difficultés et attentes. Cet échange a permis à MT d'apporter des solutions rapides et adaptées, confirmant ainsi son engagement à soutenir ses partenaires locaux avec réactivité et efficacité.

« Cette rencontre a été une étape importante de mon séjour à Rodrigues. C'était une opportunité d'écouter nos clients B2B, de mieux cerner leurs priorités et de leur

présenter nos solutions novatrices. On leur a démontré comment ces avancées technologiques peuvent répondre concrètement aux défis auxquels ils sont confrontés en matière de connectivité et de transformation numérique », avance le CEO de MT, également content et satisfait suite à l'échange avec ces clients, acteurs du développement économique à Rodrigues.